

心豊かに  
生涯学習

## 中之町コミセンだより

第197号

## 春を準備する藤井川ほかの一斉清掃 ～深町民総出で行われました

2月15日(日)に深町連合町内会主催で藤井川と町内周辺の町民一斉清掃が行われ300人以上の方が参加されました。

雑木や草で一面茫茫々の河川敷が、町民総出の清掃活動ですっかり綺麗になりました。川面に遊ぶ鷺や渡り鳥の楽しい水場に戻りました。

深町では深小学校や如水館の児童・生徒も大勢参加。自分たちが住み、勉学する地域を清潔で美しく保とうと頑張ってくれました。中之町連合町内会でも22日(日)に同様の取り組みが予定されていましたが、雨のため3月1日に変更・実施されるそうです。あちこちで春を迎える準備が進んでいます。



## 中之町小学校3年生の発表会 コミセン講座の皆さんも応援に駆け付けました

2月号でもお伝えしていた中之町小学校3年生の総合学習発表会が2月15日(日)に開催されました。「大正琴」、「銭太鼓」、「太極拳」、「お茶」それぞれグループに分かれて学習成果と演技発表したあと全員で「フォークダンス」。

短い期間に一生懸命調べた歴史や由来を模造紙一杯に描いて発表しながら、堂に入った演技や茶のお点前も披露してくれました。講師で指導に出向かけたコミセンの皆さんも仲間に呼びかけて最後の指導。温かい眼差しと応援を送っておられました。

当日は地域の方も参加しての「昔遊び」の体験やPTAの皆さんとの交流も行われ、子どもたちの歓声が終日絶えませんでした。



指導に出向いたコミセンの先生方には児童から感謝状が贈られました。



真剣な発表。最後に保護者の皆さんと一緒にダンスを踊りました。



地域の方が「昔遊び」も指導。おっと、上手じょうず?

春3月、コミセン向かいの広場に地域の方が3年前植えられた桜の苗もすくすく育ち、今年も小さな芽が息吹いた。数年もすれば(チ)櫻並木が誕生するかもと、今日も関係者がコツコツ手入れをされている。

さて来年度に向けてコミセンに登録された学習講座は50団体。年を経て解散する講座もあるけれど、新しい講座も少しずつ増えてきた。若い方たちの参加も散見される。独学も良いが、仲間で楽しみながらの学習は「(より)世界が広がる大きなきっかけ」を提供する。歳を取っての手習いは恥ずかしいことではない。人生を豊かに生きる(活かす)ことに貪欲になるほど人は「輝く」。今年はひとつ、苗木になったつもりでゆっくり、じっくり新しい課題に取り組まれてはいかがだろうか。(生涯学習相談員)

## 深小学校の“ふれあい新春広場” 大きな「どんど」で無病息災を祈りました



1月25日(日)深小学校グラウンドで「新春ふれあい広場」が開催され、深小の児童や地域の方、多数が参加。大きな「どんど」に火を入れて、子どもたちが一生懸命ついたお餅を焼いて今年1年の無病息災を祈りました。

午後からはPTAのバザーも開かれ、子供たちの笑顔の絶えない1日でした。

「どんど」で焼いたお餅を食べると、病気をしない・虫歯にならないんだそうですよ。

## コミセン体験講座のご報告 「おいしい味噌作り」



2月20日(金)コミセン体験講座「おいしい味噌作り」を開催しました。講師は村上 光子さん。参加者は19名。

大豆を前日から時間をかけてコトコト煮込んだりすり潰す作業があるなど、結構手間のかかる味噌作り。当日も、麹と混ぜ合わせるのも一汗かきますが皆さん真剣に講義と実習に集中。

リピーターの方も多いので感想を聞くと、「二年前参加して、大豆の煮方、潰し方が不十分だったと指摘されたんだけど、それなりに美味しかったのよ。昨年は準備はマアマアだったのでとても美味しかったわ。そこで、今年こそは“極めよう”と思って参加したの(笑)」とニコニコ。半年熟成して、さて今年はいかがでしょうか?



## 27年度 中之町コミセン主催講座 生徒募集を開始します



受付: 27年3月1日(日)~18日(水)

申込み場所: 中之町コミセン (64-4099)

申込み方法: 往復ハガキにてお申込み下さい。

詳しくは三原市広報3月号をご覧ください。

**社交ダンス (年間20回)**

**第1・3金曜日 13:30~15:00**

**おうちで出来る本格イタリアン (年間10回)**

**第2木曜日 10:00~12:30**

**ホームステイの英会話 (年間10回)**

**第3火曜日 13:30~15:00**